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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito 

O empresário Marcos da Unilar tem se preocupado com a situação em que a população de Barra do
Corda enfrenta nos dias atuais. Seu nome vem ganhando destaque também no campo político, se
tornando, um dos grandes nomes para concorrer o cargo de prefeito.

Entrevista
Quem é Marcos Amorim da Unilar
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De empresário de sucesso na área de eletromédicos e construção civil, com duas grandes lojas,
uma no centro barra-cordense outra no bairro Tresidela, Marcos Amorim, 46 anos, quer se
candidatar a prefeito de Barra do Corda.

Antonio Marcos Amorim Araújo é casado, tem cinco filhos, emprega 200 pessoas em BDC e em
várias outras filiais.

Em economia, Marcos disse que Barra do Corda já produz, mas de forma muito desorganizada.

Uma das suas ideias colocadas em prática, segundo o próprio Marcos, é o incentivo à leitura. A
Unilar paga 14º salário para os trabalhadores que entregarem o resumo de três livros lidos ao ano.

Para conhecer suas ideias, o grupo TB no whatsapp convidou Marcos Amorim, para um bate-papo,
que aconteceu na noite de 22 de outubro.

Abaixo segue resumo do que foi dito por Marcos Amorim

SOBRE ECONOMIA

Marcos: Na realidade Barra do Corda tem que produzir.
E de certa forma já produz. Mas, de forma muito desorganizada.
Nós temos que organizar as cadeias produtivas do município priorizando as que a gente mais
domina, que mais tem aptidão e somos competitivos em algumas delas.
Se a gente fizer isso com certeza a economia vai aquecer, porque o produtor melhorando a sua
renda vai consumir mais em Barra do Corda e aí a gente não vai importar produtos;

SOBRE COMÉRCIO

Marcos: Nós estamos no centro do Maranhão e podemos ser um centro de distribuição.
Podemos ser um polo produtivo de vários tipos de negócios.
Na realidade o que acontece é que os administradores puxam o investimento para suas cidades.
Então quando você está receptivo a novos negócios, novas indústrias, novos investimentos isso é
enxergado e o investidor com certeza vai procurar o lugar onde a porta está mais aberta, onde tem
mais incentivo.
Você tem que trazer e conversar com esses investidores e industriais, inclusive a gente tem acesso
a muitos investidores, muitos industriais que já comentaram em trazer investimentos para Barra
do Corda;

SOBRE EDUCAÇÃO

Marcos: Os alunos e as famílias têm direito à educação.
Nós precisamos avançar mais na educação qualificando melhor nossos professores.
A gente, por exemplo, trabalharia na gestão séria dos recursos.
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Aplicar verdadeiramente os recursos para onde eles são destinados.
E o município tem como aplicar ainda mais recursos como incentivo à educação.
Para os professores fazer uma política de valorização, proporcionando cursos de incentivo,
patrocinados pelo município.
O município pode dar esse incentivo, inclusive financeiro, propor uma bolsa em Barra do Corda
para gerar novos especialistas, mestres e doutores.

SOBRE MEIO AMBIENTE

Marcos: Em relação ao meio ambiente poderá se iniciar um serviço de diagnóstico de todos os
passivos ambientais.
Montar uma central de monitoramento por meio de imagem via satélite e recursos que estiverem
disponíveis. Acredito que a tecnologia nos facilita muito isso e aos poucos resolver os problemas,
dando prioridade às áreas mais degradadas nas margens dos rios e também protegendo as
nascentes.

SOBRE ESPORTE

Marcos: - Para a valorização do esporte temos que investir pesado.
Barra do Corda tem que investir, recuperar quadras, deixar os jovens próximos do esporte.
E também levar o esporte para o interior, fazer um campeonato do interior para valorizar, as
pessoas terem acesso ao esporte mais perto de casa.
Porque você incentivando o esporte na escola a gente com certeza vai tirar jovens das drogas.
O esporte aqui em Barra do Corda está ligado à educação e educação puxa se você valorizar os
profissionais de educação física e incentivar a prática de tudo quanto é esporte;

SOBRE AÇÃO SOCIAL

Marcos: - Quando é que uma cidade fica com tanta carência social?
Uma coisa leva a outra!
Primeiro quando falta dinheiro no bolso.
Então vamos começar a gerar emprego e renda para o povo.
Aquelas pessoas que, ainda assim, tiverem necessidade da questão social nós temos aí a aplicação
dos recursos.
Nós temos recursos que vêm direto para resolver esses problemas sociais, basta pegar esses
recursos e aplicar integralmente.
Porque muitas vezes o recurso vem e ele não é aplicado.
A receita é simples: você resolve esse problema com geração de emprego e renda para resgatar a
dignidade humana.

SOBRE A LOJA UNILLAR
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Marcos: - Com relação ao retorno que a gente tem com o incentivo à leitura e escrita...
Na realidade esse retorno já começa com um retorno pra sociedade.
Quando funcionário começa a ler, começa a ter uma visão mais ampliada.
Essas pessoas com visão mais ampliada podem se tornar novos líderes dentro da empresa, novos
líderes na sociedade.
Então o incentivo à leitura nada mais é do que resgatar o altruísmo dessas pessoas.

SOBRE PRIMEIRO EMPREGO

Marcos: - Dar oportunidade aos jovens na qualificação e formação em centros de treinamento.
Depois de formar esses jovens dá um curso de capacitação.
Posteriormente, buscar parceria público privada para as empresas que empreguem jovens;

MARCOS POR ELE MESMO

Marcos: - Na realidade me preparei, durante muito tempo da minha vida, para administrar, ser
gestor de empresa.
Acredito que me capacitei muito.
Estou colocando meu nome à disposição e acredito que estou preparado para administrar.
Agora a melhor opção para Barra do Corda é a população que vai escolher. Por isso coloquei meu
nome à disposição e vamos esperar uma boa aceitação da população.

Turma da Barra


